

Bürgerfest der SW-Liste stellt Behinderte in den Mittelpunkt

Ein Herz für Schweinfurt

■ Schweinfurt (eva). Das 4. Bürgerfest der Schweinfurter Liste wirft seine Schatten voraus. „Der 5. August wird wieder ein bunter und unterhaltsamer Tag mit Information und Show werden, aber auch ein Tag, bei dem die Bürger die Möglichkeit haben ihre Kritik, Anregungen und Wünsche zu äußern“, so SWL-Vorsitzender Stefan Labus. Das Bürgerfest findet...



Foto: Veitlin

„Unser Herz schlägt für Schweinfurt“, das soll das 4. Bürgerfest der Schweinfurter Liste einmal mehr unterstreichen. Das Foto zeigt v. l.: Walter Wirth, Stefan Labus, Norbert Heinelt, Christine Zink, Peter Glückert und Karl-Heinz Surauf.

Fortsetzung auf Seite

2

Fortsetzung v. S. 1

Ein Herz für Schweinfurt

...erneut auf dem Postplatz statt. Im Mittelpunkt des politischen Teiles steht der politische Frühschoppen, der um 11 Uhr beginnt. Das Schwerpunktthema lautet: „Eine neue Perspektive – Schweinfurt im Rollstuhl erleben.“ Als Gast wird dazu unter anderem der Vorsitzende des Behindertenbeirats, German Saam, erwartet. Die Moderation übernimmt Holger Laschka.

Das Nachmittags- und Abendprogramm verspricht einen bunten Mix aus Unterhaltung. Höhepunkte sind dabei die Vorstellung des Bayernligateams der Mighty Dogs, gegen 18 Uhr, moderiert von Susanne Labus, sowie das Konzert mit „Rogers People“, das um 19.30 Uhr beginnt. „Im Mittelpunkt des Tages sollen aber die Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern stehen. Wir hoffen das wir dabei viele neue Ideen und Anregungen erhalten, was in Schweinfurt einer Verbesserung bedarf“, freut sich Stefan Labus wieder auf viele interessante Gespräche. ■